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14 июня в Государ-
ственной Думе со-

стоялась встреча  лиде-
ра партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергея Миронова 
и руководителя республи-
канского отделения партии 
в Удмуртской Республике 
Фарида Юнусова. В ходе 
встречи  С.М. Миронов пол-
ностью поддержал инициа-
тиву выдвижения кандида-
туры руководителя регио-
нального отделения пар-
тии, руководителя фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Госсовете Удмуртии Фа-
рида Юнусова на пост Гла-
вы Удмуртской Республики. 

В ходе встречи Фарид 
Юнусов отчитался о про-
деланной работе и озвучил 
планы регионального отде-
ления на июль 2017 года. 
Так, до 1 июля в республике 
будут открыты еще 7 обще-
ственных приемных. На ба-
зе некоторых из них сфор-

мируют локальные Центры 
защиты прав граждан.

С 1 июля по 8 сентя-
бря по районам Удмуртии 
будет двигаться агитаци-
онный автопоезд партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Автопоезд из четырех ма-
шин будет останавливаться 
во всех районных центрах и 
городах республики.

В Государственном Со-
вете Удмуртии фракция 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
дополнительно проведет 
серию «круглых столов» с 
общественными организа-
циями по темам: «Молодая 
семья и защита детства», 
«Продовольственная безо-
пасность и развитие фер-
мерских хозяйств», «ТОСы: 
перспективы развития».

Сергей Миронов  отме-
тил, что планы региональ-
ного отделения отвечают 
его требованиям по подго-
товке к выборам депутатов 

Госсовета и Главы Удмурт-
ской Республики и под-
твердил свой предстоящий 
визит в г. Ижевск. «Мно-
гое делается для того, что-
бы донести до людей це-
ли и задачи партии. Ведет-
ся большая пропагандист-
ская, информационная и 
агитационная работа», - 
сказал лидер партии.

Конференция регио-

нального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
пройдет 3 июля 2017 года. 
Решение об этом было при-
нято на заседании Сове-
та регионального отделе-
ния. Конференция рассмо-
трит вопрос об утвержде-
нии кандидата на пост Гла-
вы Удмуртской Республи-
ки от политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

СОПЕРНИКОМ БРЕЧАЛОВА 
НА ВЫБОРАХ ГЛАВЫ 
СТАНЕТ ФАРИД ЮНУСОВ

Фарид Юнусов: «Буду выдвигать свою кандидатуру на пост Главы Удмуртской Республики»

News.ykt.ru

Валерий Газзаев приедет 
в Ижевск

Sovetclub.ru

иж-дружба.рф

Москва. 14 июня 2017 года. В рабочем кабинете 
лидера партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергея Миронова
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ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

Заседание Совета 
регионального 
отделения партии 

8 июня в Ижевске состоя-
лось заседание Совета реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
 В частности, члены Совета рас-
смотрели вопрос об избрании Бю-
ро Совета регионального отде-
ления партии. В состав Бюро бы-
ли избраны Фарид Юнусов (ру-
ководитель регионального отде-
ления партии), Людмила Коре-
панова (заместитель председа-
теля местного отделения партии 
в Устиновском районе Ижевска), 
Жаудат Давлятшин (председатель 
местного отделения партии в Ле-
нинском районе Ижевска), Миха-
ил Загуменов (руководитель мо-
лодежного движения «Справед-
ливая сила»), Алексей Коробей-
ников (историк, писатель), Сергей 
Королев (председатель местно-
го отделения партии в Первомай-
ском районе Ижевска), Александр 
Кузнецов (председатель местного 
отделения партии в Камбарском 
районе).

Также члены Совета рассмо-
трели вопрос о подготовке к выбо-
рам депутатов Госсовета Удмур-
тии.

На встрече с журналистами Фа-
рид Юнусов отметил, что пар-
тия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

подготовила доклад «Россия без со-
циальной справедливости», в кото-
ром подведены социальные итоги 
2016 года. В нем дана оценка соци-
ального самочувствия граждан. Этот 
доклад лидер «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ» Сергей Миронов передал пре-
мьер-министру Дмитрию Медведеву. 

Растет пропасть между 
богатыми и бедными
– Последние 20 лет расслоение 

между бедными и богатыми значи-
тельно увеличивается, – отметил Фа-
рид Юнусов. – Около 63% семей яв-
ляются малоимущими. В России обо-
стрилась проблема бедности работа-
ющего населения, что является нон-
сенсом. Ведь работающий человек не 
может быть нищим  по определению! 
К примеру, в 2016 году средняя зар-
плата врачей была ниже среднерос-
сийской на 18,3% и составляла все-
го 20 202 рубля. В то же время чинов-
ники Министерства здравоохранения 
получают 94 802, что в 3,25 раза вы-
ше, чем у медицинских работников. А 
чиновники Аппарата Правительства 
России получают в среднем 190 113 
рублей, это выше средней зарплаты 
по стране в 5,3 раза.

Как отметил Фарид Юнусов, пар-
тия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ пред-
лагает ввести прогрессивную шкалу 
НДФЛ, отменить налоговые вычеты 
на детей, заменив их прямыми пла-
тежами на ребенка, а также сокра-
тить численность чиновников, ввести 
почасовую оплату труда, повысить 
МРОТ в 2 раза.

Проблемы ЖКХ 
решаются медленно
Особо Фарид Юнусов остановил-

ся на вопросах обеспеченности жи-
льем и предоставления услуг ЖКХ. 
Стоимость на 1 человека жилищно-
коммунальных услуг в 2016 году со-
ставила в среднем по стране 2004 
рубля. На плечи граждан государ-
ство сваливает все новые расходы в 
сфере ЖКХ.

По данным доклада «Социальные 
итоги 2016», очень низкими темпами 
идет расселение граждан из домов, 
признанных аварийными после 1 ян-
варя 2012 года. Это около 31 тысячи 
домов, в которых проживают 483 ты-
сячи человек. На решение этой про-

блемы требуется 420 миллиардов ру-
блей. В очереди на получение жилья 
стоит 10% граждан России, при этом 
время ожидания превышает 20 лет.

Для Удмуртии эта проблема осо-
бенно актуальна. Многие ожидают 
расселения ветхих и аварийных до-
мов, а получив «новое» жилье, оказы-
ваются возмущены качеством стро-
ительства и условиями проживания. 
Эта проблема характерна почти для 
всех населенных пунктов Удмуртии, 
где действует федеральная програм-
ма. Происходящее - это дискредита-
ция программы, когда вера в государ-
ство подрывается банальным «освое-
нием» средств. 

Чтобы улучшить жилищные усло-
вия россиян, партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предлагает реализовать 
программу массового строительства 
жилфонда социального использова-
ния, восстановить кооперативное жи-
лищное строительство, ввести адрес-
ные бюджетные субсидии на приоб-
ретение жилья для бюджетников, мо-
лодых и многодетных семей.

Оптимизация 
здравоохранения
Также Фарид Юнусов проанализи-

ровал итоги оптимизации здравоох-
ранения.

– Напомню, что согласно Консти-
туции РФ все граждане имеют пра-
во на получение бесплатной меди-
цинской помощи. Мы предлагаем за-
претить оказание платных услуг в го-
сударственных медицинских учреж-
дениях, восстановить фельдшерско-
акушерские пункты, повысить опла-

ту труда врачам до уровня госслужа-
щих. Что касается Удмуртии, то я счи-
таю, что необходимо объединить два 
Министерства – здравоохранения и 
социальной политики. Во-первых, это 
позволит сократить бюджетные сред-
ства, а во-вторых, улучшит качество 
предоставления медицинской и со-
циальной помощи.

Фарид Юнусов положительно оце-
нил отставку министра здравоохра-
нения Удмуртии Алексея Чуршина, 
который проводил оптимизацию в ре-
спублике с большими нарушениями. 
Также он рассказал о вопиющем слу-
чае, произошедшем в Ижевском го-
спитале для ветеранов.

– Дверь в здании закрывают в 20 
часов, – рассказал журналистам Фа-
рид Юнусов. – Охранник не пустил в 
госпиталь пожилого человека, кото-
рый пришел чуть позже. В результате 
заслуженный ветеран вынужден был 
ехать к своей сестре на другой ко-
нец города, чтобы переночевать. Но и 
это еще не все. В госпиталь для вете-
ранов поступило новое лечебное ла-
зерное оборудование, однако пройти 
курс лечения ветераны могут только 
за деньги. Это безобразие! Мы с вы-
соких трибун говорим, что заботимся 
о старшем поколении, а на деле с них 
требуют деньги за лечение.

Фарид Юнусов заявил, что уд-
муртские справедливороссы намере-
ны подготовить подобный доклад по  
социальным итогам 2017 года. В нем 
будут собраны конкретные цифры и 
факты, касающиеся состояния обра-
зования, медицины, ЖКХ и рынка тру-
да в Удмуртской Республике. 

«СОЦИАЛЬНЫЕ ИТОГИ 2016 ГОДА»
Так назывался многостраничный отчет, изданный партией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Жителям на-
шей страны хорошо известно, что такое «официальная статистика». К ней давно уже нет никако-
го доверия, а любая животрепещущая проблема легко скрывается под покровами хитрых мето-
дик подсчета. Лидер регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Удмуртии Фарид 
Юнусов на пресс-конференции «Россия без социальной справедливости» рассказал о социальных 
итогах 2016 года и высказал свое мнение по поводу решения социальных проблем в республике.

Семинар для 
руководителей 
общественных 
приемных

В ижевском Центре защи-
ты прав граждан «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» состоялся семи-
нар для руководителей обще-
ственных приемных, открытых 
в разных городах и районах ре-
спублики. 

В 2017 году в Удмуртии по ини-
циативе руководителя региональ-
ного отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Фарида Юнусо-
ва было открыто 7 общественных 
приемных – в городах Ижевск, Гла-
зов, Камбарка, Воткинск, Сарапул, 
в селе Вавож и в поселке Балези-
но. В ближайшее время подобные 
приемные будут открыты в посел-
ках Яр и Ува, в селе Грахово и в го-
роде Можга.

vk.com/czpg_izh
facebook.com/czpgizh

vk.com/sr_udm 
ok.ru/srudm

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Ижевске и Удмуртии

Центр Защиты Прав Граждан 
г. Ижевск
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Легендарный 
футбольный тренер 
Валерий Газзаев 
приедет в Ижевск

Руководитель регионально-
го отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Фарид Юнусов 
встретился в Москве с извест-
ным российским тренером, де-
путатом Госдумы России Вале-
рием Газзаевым.

- В 2016 году бывший тренер 
российской сборной по футбо-
лу стал заместителем главы ко-
митета Государственной Думы 
по физической культуре и спор-
ту. Во время встречи мы обсуди-
ли вопросы развития физкультуры 
и спорта в Удмуртии. Я рассказал 
ему о нашей идее провести под 
его патронажем республиканский 
турнир по мини-футболу. Вале-
рий Газзаев поддержал инициати-
ву и обещал приехать на заключи-
тельные матчи, которые пройдут в 
Ижевске, - сказал Фарид Юнусов. 

Турнир будет организован с 18 
июня по 16 июля в разных городах 
и районах Удмуртии. 

News.ykt.ru

В Воткинском районе 
лидером справедливо-
россов избран 
Андрей 
Чащин

Состоялось со-
брание местного 
отделения Воткин-
ского района партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ.

Участники собрания едино-
гласно избрали руководителем 
местного отделения депутата 
районного Совета депутатов му-
ниципального образования «Во-
ткинский район» Андрея Влади-
мировича Чащина. Ему 48 лет, он 
имеет два высших образования по 
специальностям «инженер-строи-
тель» и «проектирование и строи-
тельство газонефтепроводов и га-
зонефтехранилищ». В настоящее 
время работает главным инжене-
ром ООО «Газстройтехнологии».

- Надеюсь, что мои знания и 
опыт будут востребованы. Поста-
раюсь сделать все возможное, 
чтобы оправдать доверие членов 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
- сказал Андрей Чащин.

Лидер регионально-
го отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ, врач, док-
тор медицинских наук Фа-
рид Юнусов в своем вы-
ступлении привел стати-
стические данные: в Рос-
сии 3 млн. граждан страда-
ют наркотической зависи-
мостью, употребляют алко-
голь фактически ежедневно 
почти 80% населения. Со-
гласно данным Всемирной 
организации здравоохра-
нения, государства вынуж-
дены направлять на алко-
гольные последствия около 
5% всех доходов. «Уму не-
постижимо, - сказал поли-
тик, - российское государ-
ство тратит на здравоохра-
нение 3,5% и почти в 2 раза 
больше тратит на здоро-
вье населения, подорван-

ное потреблением алкого-
ля. Алкоголь дает много со-
матических заболеваний, 
то есть болезней  внутрен-
них органов, а также травм, 
несчастных случаев, алко-
гольных психозов. К при-
меру, на лечение многочис-
ленных травм, вызванных 
алкоголем, Россия тратит 
ежегодно 71 миллиард ру-
блей (для сравнения: весь 
бюджет Удмуртии на 2016 
год – 54 млрд. рублей), за-
траты на лечение печени - 
20 млрд. рублей в год. Око-
ло 10% всех раковых забо-
леваний, 25% всех смертей 
от сердечно-сосудистых 
заболеваний, 70% инсуль-
тов обусловлено потребле-
нием алкоголя. «Эти цифры 
шокируют, и я, как врач, де-
путат, борюсь за то, чтобы 
трезвый образ жизни стал 
общественной нормой. Мы 
подготовили законопроект 

«О здравоохранении в Уд-
муртии», в котором будет 
специальный раздел, по-
священный поддержке об-
щественных трезвенниче-
ских движений. В заверше-
ние лидер партии отметил, 
что уже 17 лет ведет трез-
вый образ жизни, это по-
зволяет ему сохранять хо-
рошую работоспособность, 
энергию, в свои 57 лет Фа-
рид Юнусов является вице-
чемпионом мира по конь-
кам, а недавно установил 
личный рекорд, результат 
лучше, чем в 23 года. 

Сопредседатель движе-
ния «За трезвую Удмуртию» 
Николай Январский под-
черкнул важность клубов 
трезвости в профилактике 
и реабилитации. Ижевский 
клуб «Родник – трезвая се-
мья», созданный в 1984 го-

ду, не только помог сотням 
людей избавиться от зави-
симости, но и стал органи-
затором республиканских 
конференций, круглых сто-
лов, семинаров. Девиз клу-
ба - «Спешите делать до-
бро!», «Выбрался сам – по-
моги другому!». По мнению 
Н.В. Январского, «клуб яв-
ляется местом, в котором 
человек получает необхо-
димую информацию, без 
которой удержаться в ло-
не трезвого образа жизни 
чрезвычайно сложно, по-
тому что современное об-
щество пропитано проал-
когольной культурой. Что-
бы этому противостоять, 
необходимо объединять-
ся и действовать, это са-
мое эффективное сред-
ство от алкогольного про-
граммирования». Отрад-
но, что в республике в 2015 
году появилось движение 

«Молодежь за трезвую Уд-
муртию», ее председа-
тель студент ИжГСХА Дми-
трий Кузьмин одно из важ-
нейших направлений орга-
низации видит в работе со 
школьниками и студента-
ми. Популярность получили 
«уроки трезвости», главное 
отличие которых в том, что 
акцент делается не на вре-
де алкоголя, а преимуще-
ствах трезвого образа жиз-

ни для молодого человека. 
Руководитель благотво-

рительного фонда «За мил-
лиардное Отечество»,   ре-
дактор газеты «Родник 
трезвости» Ю.И. Кашин от-
метил тот факт, что обще-
ство программирует моло-
дого человека не только на 
потребление алкоголя, но и 
малодетность, нормой счи-
тается рождение 1-2 де-
тей, рождение третьего ре-
бенка воспринимается об-
ществом как что-то исклю-
чительное, выходящее за 
норму, всем известны фра-
зы  «не плодите нищету» и 
т.д. Многодетная семья ас-
социируется с бедностью, 
хотя на самом деле это не 
так, в республике много хо-
роших, успешных, много-
детных семей, важно за-
крепить эту информацию 
на ценностном уровне. 

Интересный опыт поя-

вился в республике по про-
ведению конкурса «Трез-
вое село», его инициато-
ром является Союз женщин 
Удмуртии. 

По словам члена бюро 
организации Л.Д. Чебро-
вой, в 2016 году в качестве 
приза 3 самых трезвые се-
ла Удмуртии получили по 
линии Минсельхоза 1 млн. 
рублей. Победителями ста-
ли муниципальное образо-
вание «Светлянское» Во-
ткинского района (1 ме-
сто); МО «Кекоранское» Як-
шур-Бодьинского района 
(2 место); МО «Валамаз-
ское» Селтинского района 
Удмуртии (3 место). 

На конференции было 
много других заметных до-
кладов, выступлений. В за-
вершение конференции 
была принята резолюция, 
согласно которой решено 
издать сборник наиболее 
интересных докладов.     

Сергей Королев

На конференции. Выступает руководитель 
движения «За трезвую Удмуртию» 
Николай Владимирович Январский

Общественное движение «За трезвую Удмуртию» весной 2017 года организо-
вало межрегиональную конференцию «Практическая деятельность обществ 
и клубов трезвости». В конференции приняли участие ученые, политики, об-
щественные деятели Удмуртии и России: профессор Казанской медицин-
ской академии А.М. Карпов, председатель российского объединения «Опти-
малист» В.В. Куркин (Краснодарский край), академик Международной ака-
демии трезвости И.Н. Афонин (г. Череповец), сопредседатель движения «За 
трезвую столицу» В.Н. Самарин (г. Москва) и другие. 

КАК ВАЖНО БЫТЬ ТРЕЗВЫМ

Как связаться 
с движением 
«За трезвую 
Удмуртию»

Удмуртское отделе-
ние «Союза борьбы за на-
родную трезвость», ОД 
«За трезвую Удмуртию» - 
Январский Николай Вла-
димирович, тел. 8-912-
029-25-35; адрес почты: 
anikola12a@yandex.ru

МОД «Молодёжь за 
трезвую Удмуртию» - Кузь-
мин Дмитрий +7(951)21-
40-869, Миронов Андрей 
+7(904)8398292; адрес по-
чты: kuzmindmitryi2017@
yandex.ru, artmidgard@
yandex.ru.

Подписка на газету «Род-
ник трезвости» с любого ме-
сяца - Кашин Юрий Ивано-
вич 8-912-751-60-67, адрес 
почты:  samtrezv@ya.ru 

Uznayvse.ru

Открывала конференцию своим видеообращени-
ем Елена Григорьевна Драпеко, общественный и по-
литический деятель, депутат Государственной Думы 
РФ, заместитель председателя Комитета ГД по куль-
туре. Заслуженная артистка РСФСР. Она отмети-
ла, что «алкоголизация общества чрезвычайно важ-
ная проблема для нашей страны, от которой ежегод-
но, по данным Минздрава РФ, гибнет 500 тысяч че-
ловек.  Вопросы поддержки семьи, здоровья, демо-
графии являются для партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ приоритетными, поэтому «я всей душой поддерживаю антиалкогольное движение, мы 
должны объединить усилия всего общества в решении алкогольного вопроса». 
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426000, г. Ижевск, улица Удмуртская, д. 257
График работы: 
понедельник-пятница - с 10.00 до 19.00 часов 
Тел. +7(3412)26-04-02

– Я исправно оплачивала капремонт, есть 
квитанции. Но потом оказалось, что взносы 
за период с февраля по май 2015 года «про-
пали», – рассказывает одна из собственников 
Раиса Архипова. – Теперь с меня требуют по-
гасить несуществующий долг на 3300 рублей!

Долги выставили всем жителям дома на 
Барышникова, 13. С каждой квартиры тре-
бовали от 3 до 3,5 тысячи рублей. Как оказа-
лось, Фонд капремонта потерял информацию 
о взносах горожан за несколько месяцев 2015 
года. Жители дома обращались в прокурату-
ру и в Госжилинспекцию Удмуртии, но реаль-
ной помощи не получили. Тогда собственни-
ки обратились  в Центр защиты прав граждан 
«Справедливая Россия».

Специалисты Центра помогли жителям на-
писать заявления в управляющую компанию 
«Городская УК» и в Фонд капитального ремон-
та Удмуртии с просьбой предоставить све-
дения о поступлении взносов на капремонт с 
февраля по май 2015 года. Также они объяс-
нили, как написать исковое заявление в рай-

онный суд. Однако в суд жильцам идти не при-
шлось. После получения их письменного об-
ращения сотрудники Фонда капремонта по-
лучили от управляющей компании «Городская 
УК» всю необходимую информацию об упла-
те взносов за капремонт и «списали» несуще-
ствующие долги.

В апреле 2017 года собственники получи-
ли квитанции уже без долгов. Факт перерас-
чета на 176 тысяч рублей подтвердили в Фон-
де капремонта.

В начале февраля 2017 го-
да, когда в Ижевске нео-

жиданно началась оттепель, 
в квартире инвалида по зре-
нию Надежды Мясниковой 
начался настоящий потоп.

– Вода не просто капала с 
потолка, а лилась ручьем, – 
вспоминает Надежда Мясни-
кова. – Я несколько часов бо-
ролась с потопом: бросила 
на пол старые вещи, поста-
вила различную посуду – ка-
стрюли и тазики. Потом вы-
звала сотрудников управля-
ющей компании, которые со-
ставили акт затопления.

После этого случая в квар-
тире у Надежды Мясниковой 
еще несколько раз текла во-
да из-за прохудившейся кры-
ши. В результате нескольких 
потопов на потолке появи-
лись грязные разводы, обои 
отсырели и пришли в негод-
ность. Женщина обратилась 
в управляющую компанию 
«Авангард» с просьбой отре-
монтировать квартиру. Такую 
же картину можно было на-
блюдать и в соседних кварти-
рах, расположенных на пятом 
этаже.

О своей беде жильцы рас-
сказали сотрудникам Центра 
защиты прав граждан во вре-

мя проведения собрания во 
дворе. При содействии спе-
циалистов мироновского Цен-
тра жители составили коллек-
тивное обращение в управля-
ющую компанию «Авангард». 
В обращении были указаны 
все факты, прикреплены фо-
тографии, а также требование 
отремонтировать крышу.

Через две недели жители 
дома позвонили в миронов-
ский Центр и сообщили, что 
управляющая компания сде-
лала ремонт крыши над их 
подъездом.

Если у вас протекает кры-
ша, то мы предлагаем вам 
воспользоваться следующим 
алгоритмом действий:

1. Обратитесь в УК с заяв-
лением о протечке крыши и 
вызове специалиста УК для 
составления акта осмотра. 
Причина протекания должна 
быть устранена незамедли-
тельно.

2. Если в результате про-
течки повреждено имуще-
ство вашей квартиры, подай-
те в УК претензию с требова-
нием о возмещении ущерба.

3. Если УК отказала в вы-
плате, обратитесь в суд за 
защитой ваших нарушенных 
прав.

БУДЕТ ТЕПЛЕЕ!

В трудное время рядом с тобой!

ДОБИЛИСЬ РЕМОНТА 
ПРОТЕКАЮЩЕЙ КРЫШИ

ИЗБАВИЛИСЬ ОТ «ДОЛГОВ» ЗА КАПРЕМОНТ

Виктор Матвеев живет в 
панельном доме на ули-

це Сабурова, 35 уже более 30 
лет.  В последние годы в его 
двухкомнатной квартире ста-
ло слишком холодно, но муж-
чина долго не мог понять, в 
чем причина низкой темпера-
туры.

– Моя квартира – угловая, 
поэтому в холодное время го-
да я замерзаю. Пришлось по-
менять радиаторы за свой 
счет, но результата никакого 
нет. Зимой температура воз-
духа в комнатах составляла 
15-17 градусов тепла, – рас-
сказывал Виктор Матвеев.

Пенсионер обращался 
в управляющую компанию 
«Ареола», но ситуация никак 
не менялась. После несколь-
ких обращений сотрудни-
ки «Ареолы» все-таки приш-
ли к Виктору Матвееву до-
мой и определили, что холод 
в квартире – из-за разгерме-
тизации межпанельных швов. 
Однако и после этого комму-
нальщики не спешили про-
водить ремонтные работы. 
Устав от бездействия сотруд-

Ижевский пенсионер Виктор Матвеев несколь-
ко лет замерзал в собственной квартире. Он неод-
нократно обращался в управляющую компанию 
«Ареола» с просьбой разобраться в ситуации, но 
коммунальщики никак не реагировали на жало-
бы мужчины. Благодаря вмешательству Центра за-
щиты прав граждан «Справедливая Россия» комму-
нальщики выяснили причину холода и отремонти-
ровали межпанельные швы.

ников управляющей компа-
нии, в мае 2017 года мужчи-
на обратился в Центр защиты 
прав граждан «Справедливая 
Россия».

– Стыки между плитами в 

панельных многоквартирных 
домах имеют свойство из-
нашиваться с течением вре-
мени. В результате в кварти-
ре становится холодно, по-
является сырость, – отметил 
специалист Центра защиты 
прав граждан Евгений Щет-

кин. – Согласно Жилищно-
му кодексу, управляющая ор-
ганизация несет обязанно-
сти по содержанию общего 
имущества многоквартирно-
го дома. Заделка межпанель-
ных швов на стене дома отно-
сится к текущему ремонту до-
ма. Она должна оплачиваться 
по строке «содержание и ре-
монт жилья».

Специалисты мироновско-
го Центра помогли Виктору 
Матвееву написать заявление 
в управляющую компанию с 
просьбой провести гермети-
зацию межпанельных швов. 
Через три недели  коммуналь-
щики пришли на Сабурова, 35 

и сделали ремонт.
– Спасибо большое со-

трудникам Центра, которые 
помогли решить мою пробле-
му. Наконец-то в моей квар-
тире будет тепло, – радостно 
сказал Виктор Матвеев.

Материалы полосы подготовила 
Галина Павлова

Kovrov.pro

Минувшей зимой в пятиэтажном доме № 7 на про-
езде 8-й Подлесной из-за прохудившейся крыши 
во время потепления произошел потоп. Однако 
управляющая компания не спешила ремонтиро-
вать кровлю. Центр защиты прав граждан «Спра-
ведливая Россия» помог жителям дома добиться 
ремонта крыши.

Жители многоэтажки на Барышникова, 13 перечисляли взносы на капремонт 
на спецсчет дома, который находился на обслуживании управляющей ком-
пании «Единая УК», а затем «Городская УК». Вскоре из-за низкой собираемо-
сти взносов Администрация Ижевска приняла решение о переводе средств соб-
ственников в «общий котел» (на счет Фонда капремонта Удмуртии). Сразу по-
сле этого, летом 2016 года, собственникам выставили долги.

Центр защиты прав граждан был открыт в Ижевске в мар-
те 2016 года по инициативе лидера партии «Справедливая 
Россия» Сергея Миронова. Его основная цель - научить жи-
телей защищать свои права. Подобные Центры открыты в 78 
регионах страны.
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ЛЕТНИЙ ОТДЫХ

НОВОСТИ
ПАРТИИ

ДЕНЬ ЗА ДНЁМ

Предыстория
В оздоровительном лагере «Друж-

ба», который находится в Якшур-Бо-
дьинском районе, с 30 апреля по 3 мая 
проходил школьный Чемпионат Рос-
сии по игре «Что? Где? Когда?». На ме-
роприятие из разных регионов Рос-
сии приехали более 500 ребят в воз-
расте от 16 до 18 лет. Во время прове-
дения интеллектуальных состязаний 2 
мая десятки ребят обратились за ме-
дицинской помощью. Они жаловались 
на рвоту, температуру, жидкий стул. В 
результате в республиканскую инфек-
ционную больницу было госпитализи-
ровано более 90 детей и сотрудников 
лагеря. Среди пострадавших – школь-
ники из Москвы и Московской обла-
сти, Санкт-Петербурга, Екатеринбур-
га, Челябинска, Нижнего Новгорода и 
других городов.

По факту отравления сотрудники 
Следственного управления СК России 
по Удмуртской Республике возбудили 
уголовное дело по части 1 статьи 238 
УК РФ («Оказание услуг, не отвечаю-
щих требованиям безопасности»).

В ходе следствия выяснилось, что 
организаторы соревнований не смог-
ли обеспечить комфортные и безо-
пасные условия проведения меро-
приятия. В лагере работала всего од-
на уборщица, детям подавали воду 
из-под крана, в грязных графинах. В 
смывах с инвентаря и оборудования 
в пищеблоке были обнаружены норо-
вирус, стафилококк и кишечная па-
лочка. В ходе проверки были зафик-
сированы также нарушение техноло-
гии приготовления пищи в лагерной 
столовой, грязная одежда у поваров, 
отсутствие одноразовых стаканчиков.

В лагерь попал вирус
Руководитель регионально-

го отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, профессор, доктор 
медицинских наук Фарид Юнусов 
считает, что причиной массово-
го заболевания в лагере «Дружба» 
стала вирусная инфекция.

– На самом деле отравления не бы-
ло, – говорит Фарид Юнусов. – Пи-
щевое отравление может быть вызва-
но токсинами бактерий. Токсикоинфек-
ция – например, сальмонеллез, это то-
же бактериальное поражение организ-
ма человека. А вот вирусная инфекция 
(норовирусная ) – это совсем другое 
заболевание с совершенно иной кли-
нической картиной. Пути передачи ви-
русов – воздушно-капельный, контак-
тно-бытовой, орально-фекальный.

Как попал вирус в лагерь? Очевид-
но, в «Дружбу» приехали уже зара-
жённые дети, которые могли зараз-
иться еще у себя дома, а также под-
хватить вирус в транспорте (поезде), 
пока ехали в лагерь.

Что же произошло во время про-
ведения интеллектуальных соревно-
ваний в Удмуртии? В небольшом ме-
сте находились более 500 человек. 
Дети устали после дороги (снизил-
ся иммунитет), переходный период 
года (весенне-летний сезон) – опти-
мальное время для распространения 
вируса по влажности и температуре, 
удобства на этаже, нарушения (уста-
ревших и заниженных) санитарных 
требований – все это идеальные ус-
ловия для вспышки вирусной инфек-
ции. Кроме того, отсутствовал пол-
ноценный индивидуальный медицин-
ский контроль каждого ребёнка при 
заезде в лагерь. Выявленные грубые 
нарушения санитарных норм, безус-
ловно, способствовали распростра-
нению вируса, и за это требуется на-
казать виновных.

Удобства на этаже
- Но почему до сих пор у нас в стра-

не допускается проживание детей в 
корпусах с удобствами на этаже? По-
чему нет системного регламента кон-
троля за состоянием здоровья при-
бывающих детей? Почему допуска-
ется законодательством такое мно-
гочисленное расселение детей в не-
больших зданиях? Почему легко мож-
но купить медкнижки, не проходя ме-

досмотров? Почему до сих пор у нас 
сохраняется примитивный ветери-
нарный контроль за мясной продук-
цией и при этом не налажен систем-
ный мониторинг за вспышками забо-
леваний у птиц и животных в соответ-
ствии с требованиями Всемирной ор-
ганизацией животных? Подобные во-
просы можно продолжить.

Похвально слышать от руководи-
теля республики Александра Бреча-
лова, что он взял под контроль ситуа-
цию с массовым отравлением детей. 
Но с медицинской точки зрения, при 
действующем федеральном законо-
дательстве в части требований к ор-
ганизации детского отдыха избежать 
подобных случаев не удастся ни од-
ному губернатору, - продолжает про-
фессор Юнусов

Хочу привести один пример. В на-
ших Вооруженных Силах такие слу-
чаи вирусной инфекции также быва-
ют. Это происходит, например, в ме-
стах скопления призывников, куда 
они прибывают для распределения на 
воинскую службу (там действуют те 
же негативные факторы, что и в дан-
ном случае с детьми). В войсках та-
кие случаи в последнее время умень-
шаются, так как по внутренним прави-
лам условия нахождения военнослу-
жащих постепенно улучшаются.

Внести поправки в закон
- Для того чтобы подобные случаи 

больше не повторялись, необходимо 
ужесточить контроль за подготовкой 
детских лагерей и других мест мас-
сового пребывания детей. Это осо-
бенно важно сейчас, когда тысячи ре-
бят поехали и еще поедут отдыхать в 
загородные лагеря. Не нужно забы-
вать, что мы, взрослые, несем ответ-
ственность за жизнь и здоровье на-
ших детей. Я считаю, что мы, как за-
конодатели, просто обязаны как мож-
но быстрее внести поправки в феде-
ральное законодательство, чтобы та-
кие случаи больше не повторялись, –  
считает Фарид Юнусов.

ГОСУДАРСТВО ДОЛЖНО БЫТЬ В ОТВЕТЕ ЗА БЕЗОПАСНЫЙ ОТДЫХ НАШИХ ДЕТЕЙ
Случай с заболеванием нескольких десятков детей в детском оздоровительном лагере «Дружба» 
заставил еще раз серьезно задуматься  о безопасности летнего отдыха. В этом материале мы изла-
гаем точку зрения на произошедшее доктора медицинских наук профессора Фарида Юнусова.

А БЫЛО ЛИ ОТРАВЛЕНИЕ?
иж-дружба.рфIzhevsk.ru

Дольщики обратились 
к Сергею Миронову

В Ижевске прошел митинг об-
манутых дольщиков. У монумен-
та Дружбы народов собрались 
активисты нескольких проблем-
ных объектов, которые остались 
без квартир и без денег. 

Как отметил организатор ми-
тинга Андрей Мерзляков, в насто-
ящее время в Удмуртии насчиты-
вается от 700 до 900 обманутых 
дольщиков. Однако, по официаль-
ным данным, их гораздо меньше. 

– Ни один Глава района не зна-
ет, что делать с проблемным объ-
ектом, – отметил Андрей Мерзля-
ков. -Считаю, что необходимо вне-
сти изменения в республиканские 
законы, которые позволят решить 
проблемы обманутых дольщиков.

Участники митинга приняли об-
ращение к лидеру партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергею Ми-
ронову. Обращение направлено в 
Москву.

Олег Дыгаев избран 
руководителем  
отделения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ
в Малопургинском 
районе

Олегу Дыгаеву 49 лет. Он – 
уроженец деревни Курегово 
Малопургинского района. Окон-
чил Асановский совхоз-техникум 
по специальности «техник-меха-
ник». Имеет большой жизненный 
и профессиональный опыт, поль-
зуется заслуженным авторитетом 
среди односельчан. В настоящее 
время Олег Дыгаев является ди-
ректором ООО «Стройсервис». 
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НОВОСТИ
ПАРТИИ

ДЕНЬ ЗА ДНЁМ

ГОД ЭКОЛОГИИ

БЫТЬ ЛИ ЯРУШКИНСКОМУ ПАРКУ?
На протяжении многих лет не утихают страсти о Ярушкинской зелёной зоне – последнем уголке 
природы для жителей Устиновского района. Она раскинулась сразу от улицы Союзной до Чемо-
шурского пруда. Местные жители называют её ласково – «Ярушкинский дендропарк». А чиновни-
ки видят здесь лишь «пустырь» и «бомжатник», и потому готовы отдать парк под застройку. Но обо 
всём по порядку.

История Ярушкинского парка 
началась в 1989 году вместе с 
созданием Удмуртского бота-

нического сада. Эти земли, бывшие 
раньше колхозным полем, постепен-
но стали засаживать деревьями и ку-
старниками. Предполагалось создать 
здесь настоящий дендрологический 
парк – «парк деревьев». Но кризис 90-х  
не дал этому сбыться.

Тем не менее парк был создан. 
Необычные рельефы, разнообра-
зие флоры и фауны, два десятка ал-
лей деревьев и кустарников только 
вдоль Союзной, овраги, родник, бо-
лото, пруд, две реки – всё это не мо-
жет оставить равнодушным.

Жители здесь гуляют, отдыхают, 
ходят на родник за водой. На Чемо-
шурском пруду рыбачат и купаются. 
По осени здесь можно увидеть лю-
дей, собирающих шиповник. А летом 
можно найти и землянику, и малину, и 
другие ягоды.

Здесь можно послушать песни не-
скольких десятков видов птиц. Как по-
казали исследования орнитологов, 
многих из них не увидишь в городе. А 
в парке им очень комфортно!

На речке Соловьинке, например, 
каждую весну гнездятся несколько 
соловьёв очень близко друг от друга.

В общем, Ярушкинский парк - из-
любленное место отдыха горожан, 
последний и единственный парк 
Устиновского района.

Но, к сожалению, мы не умеем це-
нить и хранить то, что имеем. И посте-
пенно парк начали застраивать. Сна-
чала «отрезали» кусочек под много-
этажный дом, потом под автозаправ-
ку, потом под автомойку. Пять лет на-
зад собирались уже начать строить 
автосервис и автодром! И лишь когда 
проснулись жители и подключилась 
природоохранная прокуратура, парк 
удалось отстоять.

Тогда жители поняли, что за пар-
ком нужен уход. Все эти годы десят-
ки людей заботились и ухаживали за 
парком, организовывали субботники, 
высаживали деревья, боролись с бор-
щевиком, водили в Ярушки школьные 
экскурсии, чтобы познакомить детей 
с природой во всём её многообразии. 
И для этого даже не надо выезжать за 
город, а достаточно всего лишь пе-
рейти дорогу! Но зелёные зоны со-
держать, как считается властью, «не-
выгодно» - нет бизнеса, нет налогов, 
только «расходы».

При этом простой и важнейшей 
взаимосвязи между здоровьем лю-
дей, их душевным состоянием и про-
изводительностью их труда власть не 
видит. Здоровый человек будет во-
время просыпаться, качественнее ра-
ботать, приносить больше пользы го-
сударству и экономике. Но в наш про-
мышленный век трудно оставаться 

Участники посадки деревьев в Ярушкинском парке. 
Апрель, 2017 год

Чемошурский пруд никого не оставляет равнодушным

здоровым. Для этого надо, как ми-
нимум, отдыхать и восстанавливать 
силы. И в условиях плохой экологии, 
низкого качества продуктов пита-
ния важность зелёных зон совершен-
но необоснованно не принимается во 
внимание.

Вот и живём мы в бетонных короб-
ках, под окнами – автостоянки вместо 
деревьев, из окон – шум автострады 
и песок вместо пения птиц и чистого 
воздуха. Такая среда не служит чело-
веку и не может его развивать, твор-

ческий человек тут жить не будет. И 
общество не будет развиваться.

А тем временем власть отдаёт биз-
несу под застройку, то есть под унич-
тожение, последние остатки того, что 
представляет ценность для людей. 
И мы лишаемся возможности пол-
ноценно жить и отдыхать! Вот и за 
Ярушкинским парком «пришли» сно-
ва. Очередные застройщики начали 
зажимать парк в клещи с двух сторон. 
На одном участке «поработал» буль-
дозер и устроили свалку строитель-
ного мусора. На другом собираются 
вырубить два гектара деревьев и ку-
старников под строительство никому 
не нужного здесь спортивного ком-
плекса.

Жители ул. Союзной, узнав, воз-
мутились и собрали более 2500 под-
писей против строительства! Чтобы 
спасти парк, на протяжении многих 

месяцев наша инициативная группа 
пыталась добиться придания офици-
ального статуса Ярушкинскому парку. 
Мы обошли десятки кабинетов, напи-
сали десятки писем, получили десят-
ки отписок. Даже проводили митинги 
и пикеты. И лишь через много меся-
цев труда что-то сдвинулось с мёрт-
вой точки - Правительством УР был 
принят план действий по сохранению 
Ярушкинского парка.

Тем не менее опасность застрой-
ки не снята. Планы некоторых чинов-

ников и бизнесме-
нов-депутатов по за-
стройке парка никто 
отменять не хочет.

Другая опасность 
заключена в «обо-
сновании» научной 
ценности террито-
рии. Карманные для 
власти учёные из Уд-
ГУ уже не раз лишали 
ценные земли стату-
са своими «исследо-
ваниями». Они могут 
так поступить и в этот 
раз. Тем не менее на-
дежда на сохранение 
Ярушкинского пар-
ка есть, и мы будем 
продолжать о нём за-

ботиться.
Подводя итог статье, возникает 

вопрос: почему нами руководят лю-
ди, ненавидящие природу? Почему 
они готовы уничтожить всё живое ра-
ди сомнительной выгоды единиц? Да 
просто потому, что мы дали им такую 
возможность.

На первом месте для государства 
должен быть Человек и его права, га-
рантированные Конституцией, в част-
ности, его право на благоприятную 
окружающую среду. Вместо этого на 
первом месте стоят интересы бизне-
са, лезущего во власть, чтобы их лоб-
бировать. Поэтому мы и вынуждены 
стучаться в закрытые двери и пытать-
ся сохранить то, что ценно для нас, 
мыкаясь по кабинетам чиновников, 
прокуратурам и судам. Должно ли 
быть так в нормальном государстве?

Сергей Шишков, член Правления
РЭОО УР «Город-Сад-Ярушки»

Депутатская фракция СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Госсове-
те Удмуртии 6 июня провела за-
седание круглого стола на тему 
«Наука и инновации в Удмурт-
ской Республике. Проблемы и 
пути их решения».

Участники дискуссии (деятели 
науки, образования республики, 
политики) обсудили вопрос о не-
обходимости разработки и приня-
тия Закона УР «О науке и научной 
деятельности». 

О подготовке законопроек-
та о науке и научной деятельности 
на федеральном уровне расска-
зал депутат Государственной Ду-
мы Алексей Загребин. Также депу-
тат Госдумы высказался о необхо-
димости грантовой поддержки на-
учных коллективов.

Заместитель директора инсти-
тута естественных наук УдГУ Иван 
Черенков рассказал о сокращении 
мест в аспирантуре. Он отметил, 
что необходимо ввести «целевую 
аспирантуру». 

О необходимости более тесно-
го сотрудничества науки и бизнеса 
рассказал Фарид Юнусов. В част-
ности, он предложил создать Ака-
демию наук в Удмуртской Респу-
блике.

– Академия наук может стать 
одной из координационных пло-
щадок для раскрутки ГЧП (госу-
дарственно-частного партнер-
ства). Это могут быть времен-
ные научные коллективы, куда бу-
дут обращаться компании с опре-
деленным заказом для решения 
какой-то проблемы, – отметил де-
путат.

По итогам круглого стола все 
предложения, высказанные участ-
никами, будут внесены в резо-
люцию. Руководитель фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Гос-
совете Удмуртии отметил, что не 
менее половины участников круг-
лого стола высказались за разра-
ботку Закона «О науке» и созда-
ние Академии наук УР. Также Фа-
рид Юнусов подчеркнул, что чле-
ны фракции будут держать вопро-
сы науки и инновационной дея-
тельности в республике на осо-
бом контроле.

Фарид Юнусов 
предложил создать 
Академию наук 
в Удмуртии
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НОВОСТИ
ПАРТИИ

ДЕНЬ ЗА ДНЁМ

ЗДОРОВЬЕ

ВЗГЛЯД 
НА  ЗДОРОВОЕ  ПИТАНИЕ 

Каким продуктам отдать предпочтение и от чего отказаться, 
чтобы сохранить здоровье и прожить долгую жизнь?

Во многом именно от питания 
зависит наше самочувствие, 
внешность и даже жизненные 
успехи. Какие продукты при-
носят пользу организму, а от 
употребления каких лучше 
воздержаться? Предлагаем уз-
нать точку зрения доктора ме-
дицинских наук, профессора 
Фарида ЮНУСОВА.

На одной из встреч Вы ска-
зали, что здоровье челове-
ка на 20% зависит от меди-

цины и на 80% – от иных факторов 
(экологии, питания, физической 
активности). 

– Питание – очень важный фактор 
нашего здоровья. От него зависит на-
строение человека, его поведение и в 
целом успехи и развитие как взросло-
го человека, так и ребенка.

– Существуют различные точки 
зрения по поводу правильного пи-
тания, и порой они друг другу про-
тиворечат. Есть ли качественные 
исследования, доказывающие 
пользу того или иного продукта?

– Ученые, мировые эксперты прове-
ли ряд исследований в нескольких зо-
нах земного шара, в ходе которых из-
учили влияние питания на здоровье и 
долголетие человека.  И это не просто 
научные домыслы – каждая рекомен-
дация имеет ссылку на строго научные 
статьи всемирно признанных медицин-
ских журналов. Более того, я посетил 
остров Сардиния, где как раз и практи-
куется образ жизни и правила питания, 
рекомендуемые  этими учеными. Так 
вот, в деревне Арзана  количество дол-
гожителей в 50 раз больше, чем в лю-
бом другом месте нашей планеты.

– И каким образом им удается 
сохранять здоровье и долголетие?

– Первое – это ограничение упо-
требления мяса. Его нужно включать 
в рацион не чаще, чем один-два раза 
в неделю, количество этого продук-
та не должно превышать 100-200 г 
на одно приготовление. Причем мя-
со должно быть нежирным, напри-
мер, птица, говядина или баранина. 
Что касается свинины, то ученые дав-
но доказали, что это мясо является 
тяжелым и избыточно жирным для на-
шего организма. Кроме того, доказа-
но, что жир, коллагеновые образова-
ния могут обладать канцерогенными 
свойствами. По моему убеждению, 
количество мяса нужно ограничить, а 
употребление свинины по возможно-
сти свести к минимуму.

Очень распространенный продукт 
– колбасные изделия. Я изучал их 
производство в нашей стране и Гер-
мании. Так вот, в Германии содержа-
ние мяса в колбасах может дости-
гать 90%! У нас, к сожалению, его не 
больше 15-25%. А что там остальное? 

Возникает вопрос: какая может быть 
польза от таких колбасных изделий?

– Что касается вегетарианства 
– правильно ли полностью исклю-
чить из рациона мясо?

– Не надо бросаться из одной 
крайности в другую. Важно найти зо-
лотую середину.

– Есть ли еще продукты, упо-
требление которых желательно 
уменьшить в рационе?

– Следует ограничить употребле-
ние молока. Выработка ферментов 
для переваривания молока происхо-
дит только в детском возрасте до 5 
лет. Употребление молочных продук-
тов в более старшем возрасте вы-
зывает «напряжение» в организме, 
то есть внутренний стресс. Мы зна-
ем, что каждый второй-третий ребе-
нок сегодня – аллергик. Причины это-
го заключаются, конечно, не только в 
избыточном употреблении молока, но 
и в плохой экологии, питании, стрес-
се и т.д. Снижение иммунитета детей 
– это сегодня бич нашего общества.

– Что Вы можете сказать о про-
дуктах, производимых из молока, 
о пользе которых неустанно гово-
рят врачи?

– В России были проведены иссле-
дования по содержанию веществ, ко-
торые декларируются на этикетках йо-
гуртов и других кисломолочных про-
дуктов. Оказалось, что три четверти 
продукции «обманывает» потребителя 
(особенно это касается содержания 
кисломолочных бактерий). По моему 
мнению, многие компании использу-
ют данные физиологии пищеварения 
с маркетинговой целью. Что касает-
ся острова Сардинии, то там употре-
бляют сыры из натурального козьего 
молока. Но сыр, изготовленный стро-
го по технологии и на основе цельно-
го молока, – это одно. А если это сыр с 
пальмовым маслом и другими добав-
ками, то о полезности такого продукта 
вряд ли можно говорить. 

– Возвращаясь к Вашему опы-
ту пребывания на острове, какие 
бы еще выделили полезные про-
дукты?

– Один из принципов питания лю-
дей средиземноморских стран – еже-
дневное употребление овощей, осо-
бенно зеленых листовых в свежем ви-
де. Надо употреблять побольше рас-
тительной пищи. Чтобы восполнить 
дефицит белка, можно есть, напри-
мер, бобовые, в которых белка боль-
ше, чем в мясе.

Не забывайте и о фруктах. Их же-
лательно съедать в день как минимум 
две штуки. Рекомендация по употре-
блению орехов – 20 г в сутки. В них 
есть все необходимые витамины и 
микроэлементы.

Важно употреблять и те овощи, ко-
торые выращиваются в наших широ-
тах. То, что выросло рядом с нами, 
безусловно, полезнее для нас. 

– Давайте рассмотрим карто-
фель, который выращивается в 
нашей стране повсеместно.

– Картофель как раз относится 
мною к рекомендуемым продуктам 
питания. Большое внимание уделяет-
ся ему и в деревне долгожителей. По-
лезен картофель запеченный или от-
варной в мундире. А картофель фри 
или чипсы - пища нездоровая.

– Должен ли отличаться рацион 
питания ребенка и взрослого?

– Питание ребенка, безуслов-
но, имеет отличия. Здесь нужно при-
держиваться рекомендаций педиа-
тров. Что касается особенностей пи-
тания ребенка после 3-4 лет, то боль-
ших принципиальных отличий я бы не 
выделил. Нужно избегать консерви-
рованных продуктов – это касается и 
взрослых. Там, где есть стабилизато-
ры, эмульгаторы, красители, консер-
ванты,  - это все токсины, которые ве-
дут к напряжению иммунитета. По по-
воду рекомендаций в способах при-
готовления - вредна жареная пища. 
Лучше всего еда в отварном виде или 
запеченная, которая сохраняет боль-
ше полезных веществ. Я категориче-
ски против приготовления пищи в ми-
кроволновой печи, поскольку это, по 
моему мнению, разрушает структуру 
питательных веществ.

По материалам газеты «Гарант. ТВ»

Sovetclub.ru

-

Подарок для
глазовской медицины

 «Глазовская городская по-
ликлиника восстановительно-
го лечения» получила в подарок 
специальные тренажеры для 
реабилитации пациентов. 

Врачам больницы их передал 
доктор медицинских наук, предсе-
датель регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Удмуртской Республике Фарид 
Юнусов. Интересно, что часть  по-
даренного оборудования для вос-
становления функций опорно-дви-
гательной системы разработал он 
сам. 

В этой поликлинике проходят 
реабилитацию пациенты после тя-
желых болезней: инсультов, травм 
позвоночника, патологий опор-
но-двигательного аппарата. Спе-
циальный зал этого медицинско-
го учреждения теперь пополнился 
несколькими тренажерами, новы-
ми гимнастическими матами, мо-
дулями для восстановления коор-
динации и мелкой моторики рук, а 
также анатомическими пуфами. 

- Надеюсь, этот небольшой 
вклад поможет улучшить реабили-
тацию пациентов. Сегодня, к со-
жалению, большинство оборудо-
вания разрабатывается лишь тех-
ническими специалистами, кото-
рые далеки  от понимания, что та-
кое болезнь и как лечить ее. Мы 
же сначала анализируем все, а за-
тем создаем необходимую мо-
дель, - говорит профессор Юну-
сов. 

Уже многие годы он занимает-
ся вопросами реабилитации инва-
лидов. Теперь с новым оборудо-
ванием, которое появилось в го-
родской поликлинике восстанови-
тельного лечения, пройти реаби-
литацию будет проще. 

Доктор медицинских наук Фарид 
Юнусов вместе с оборудовани-
ем вручил заведующей отделе-
нием Н.А. Туркиной свою новую 
книгу по реабилитации, написан-
ную совместно с учеными из Гер-
мании
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